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Ïåðåñåëåíèå Äîì, â êîòîðîì ÿ æèâó
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136 арамильских семей въедут в 
новые квартиры на улице Крас-
ноармейской. 

Три дома, построенные в рамках 
программы переселения из ветхого 
и аварийного жилья, постепенно за-
селяются жильцами. Новоселье от-
мечают 356 жителей улиц Рабочая, 
1Мая, Заветы Ильича, К.Маркса, 
текстильщиков, Заводская.

 Семья Вороновых переехала в 
трехкомнатную квартиру из Поле-
таевки.

- Дом, в котором мы жили, был по-
строен еще в начале войны, - рас-
сказывает Клавдия Геннадьевна, 
- отапливался он печами, за водой 

ходили на колонку, вме-
сто канализации была 
сливная яма. Дом давно 
был признан аварий-
ным, в нем провалива-
лись полы, сыпались 
стены. В новом доме 
мы получили одинако-
вую по метражу квар-
тиру. 

Новым жильем семья 
довольна, ведь в ней 
имеются все удобства: 
отопление, канализа-
ция, горячая и холодная 
вода. 

- Хотелось бы еще, 
чтобы строители сдела-

ли детскую площадку, ведь у меня 
трое внуков, - говорит Клавдия Ген-
надьевна. 

А семья Лидии Анатольевны пере-
селилась с улицы Текстильщиков. 
Заехали одними из первых, в ста-
ром доме у них тоже была трехком-
натная квартира, здесь получили 
равноценную. 

- Квартира очень хорошая, боль-
шая кухня, санузел раздельный. 
Никакого сравнения со старой квар-
тирой быть не может, здесь и водо-
нагреватели установлены, всегда 
горячая вода есть. А там у нас была 
только холодная, и то мы сами ее 
провели. Правда, газа здесь нет, 

пользуемся электроплитой, зато 
установили ее бесплатно.     

Но новым жильем довольны не 
все, и прежде всего те, кто получил 
комнаты с подселением. По зако-
ну при переселении в новые дома 
жильцы получают квартиры точно 
такой же площади, какая у них была 
в старом доме. А закон есть закон, 
и изменить его нельзя. Вот и при-
дется жителям, у которых были ма-
ленькие квартиры, жить с соседями. 
Однако все они стоят в очереди на 
улучшение жилищных условий, а 
в новом доме все же ожидать рас-
ширения жилплощади лучше, чем в 
старом, где обваливаются потолки и 
текут трубы. 

- Мы, конечно, подождем, - гово-
рит Ольга Казанцева, - но все же, 
можно было бы предусмотреть, что-
бы люди, которые хотят получить 
квартиру побольше, могли бы до-
платить за лишние метры. Мой муж 
– Олег Казанцев, проходил службу 
в «горячей точке», но ни квартиры 
до сих пор не получил, ни возмож-
ности улучшить свои жилищные 
условия. Почему?

Переехали в новое жилье и жители 
проблемного дома с улиц Рабочей, 
124. Им пообещали, что скоро нач-
нется строительство домов, где бу-
дут получать квартиры очередники, 
нуждающиеся в увеличении жилой 

площади, куда они и въедут. 
Большинство квартир уже заселе-

но, новоселы обживаются, перевоз-
ят вещи. Обижаются на строителей, 
ведь те, до сих пор не заасфальти-
ровали дворы, не сделали подъезды 
к домам.

Почти во всех окнах уже висят 
шторы, на подоконниках появились 
цветы, на балконах сушится белье. 
У одного из подъездов стоит грузо-
вик доставки товара,  из которого 
выгружают новенькую мебель. Во 
дворе играют ребятишки, которые 
уже перезнакомились и подружи-
лись. Строители работают в но-
востройке: устраняют недоделки. 
Кто-то перевозит вещи из прежнего 
жилища, въезжающие знакомятся 
со своими соседями, обустраивают-
ся, отмечают новоселья, и привы-
кают к новому жилью, району. Дом 
живет своей жизнью.

Кстати, в этих домах Фонд рефор-
мирования ЖКХ приобретает квар-
тиры для детей-сирот, инвалидов, 
участников боевых действий. Пред-
ставители Фонда достаточно высо-
ко оценили качество жилья. По их 
словам, в других муниципалитетах 
квартиры приходится покупать на 
вторичном рынке и они, зачастую, 
гораздо хуже, чем жилье, предо-
ставляемое арамильцам.

Лариса Ушакова 

Новое отделение начинает ра-
ботать на базе Арамильской го-
родской больницы. Под крышей 
клиники «Взрослеем вместе» со-
берутся врачи, соцработники и 
психологи, занимающиеся про-
блемами молодежи и подрост-
ков.

В Свердловской области суще-
ствует всего шесть медучрежде-
ний такого рода, и в основном они 
работают в крупных городах. Эти 
клиники есть, например, в Перво-
уральске и Нижнем Тагиле, а вот 
в Южном управленческом округе 
кроме Арамили подобными про-
ектами похвастать некому. Ее необ-
ходимость для нашего городского 
округа обусловлена самой жизнью: 
к сожалению, Арамиль находится в 
числе областных лидеров по уров-
ню ВИЧ, туберкулеза и количеству 
суицидов. И в этих случаях именно 
молодежь входит в группу риска.

«В нашей Клинике дружествен-
ной к молодежи будет вестись кон-
сультативный прием, - рассказы-
вает заведующая Наталья Аниси-
мова. – Первым посетителей будет 
принимать психолог, кроме него 

В Арамили открылась Клиника 
дружественная к молодежи

будут работать та-
кие специалисты: 
гинеколог, венеро-
лог, специалист по 
социальным во-
просам и юрист. 
Мы ждем ребят и 
молодых людей 
в возрасте с 10 до 
28 лет, но сюда со 
своими вопросами 
могут приходить 
также родители, 

бабушки и дедушки. Ведь главная 
наша задача - это профилактика 
подростковых проблем».

Весь персонал Клиники в течение 
двух лет прошел обучение в Ураль-
ской медицинской академии, полу-
чив специальные свидетельства, 
дающие право работать с подрост-
ками. Врачи обещают обеспечить 
анонимность – здесь даже кабине-
ты пронумерованы только цифра-
ми, чтобы лишний раз не смущать 
ребят.  А в планах – расширение 
штата, куда, в частности, войдет 
специалист, который займется во-
лонтерской деятельностью. За-
думано плотно работать со всеми 
учебными заведениями Арамили, 
и первым делом открыть в клини-
ке Школу для желающих бросить 
курить. Специальный соцопрос 
здесь был однозначен – расстаться 
с вредной привычкой сейчас хотят 
75% арамильских школьников.

Официальное открытие клини-
ки дружественной к молодежи 
«Взрослеем вместе» прошло 19 
июня. Участие в нем приняли глав-
ный врач Арамильской городской 
больницы Татьяна Гарифуллина, 

заместитель главы городского 
округа Елена Редькина, предста-
вители областного министерства 
образования и здравоохранения. 
После слов благодарности за по-
мощь в подготовке и проведении 
мероприятия учащимся и педа-
гогам школы № 1 (волонтерский 
отряд «Надежда», трудовой отряд 
«Смена»), волонтерам школы № 
4 и директору Дворца культуры г. 
Арамиль Валерию Исакову, была 
перерезана символическая крас-
ная ленточка. Для гостей провели 
небольшую экскурсию по Клини-
ке, которая закончилась презента-
цией работы юных волонтеров и 
выступлением агитбригады «Бу-
дем здоровы!».

В будущем в Клинике «Взрос-
леем вместе» планируется орга-
низовать специальный телефон 
доверия, вести консультации по 
электронной почте, а также раз-
местить специальный ящик, с 
помощью которого можно будет 
задавать любые вопросы. Но за-
писаться на прием можно уже сей-
час по телефонам 8(34374) 3-13-40 
(регистратура) и 8-922-22-36-000 
(Наталья Валерьевна Анисимова, 
заведующая). 

Клиника расположена в здании 
больницы по адресу: г. Арамиль, 
ул. Садовая, 10 (отдельный вход с 
торца «Приемного покоя»).

Часы работы Клиники в летний 
период: с 12 до 19 часов ежеднев-
но, кроме СБ и ВС.

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ!

Все знают, как необходимо общение с людьми, а с 
одноклассниками особенно. И не по компьютеру, а 
вживую. 

Давно повелось у нашего 8 «а» класса, 1967 года 
выпуска школы № 1, встречаться каждое лето где-
нибудь на природе. Это стало неотъемлемой частью 
души. Сколько прибавляется оптимизма и радости, 
когда увидишь одноклассников. Общаешься с ними, 
как с членами своей семьи. 

Есть у нас своя ячейка одноклассников с актив-
ной жизненной позицией. С ними не соскучишься, 
когда они рядом от них идет добрый свет, положи-
тельная энергия, на душе становится тепло и уютно. 
Это – Ольга Орлова, Полина Назарова, Владимир 
Коршунов, Светлана Константинова, Раиса Малых, 
Галина Шульгина. 

И вот 22 июня собрались мы снова вместе, не-
много изменив традицию, не на природе, а в кафе 
«Арго». Сколько разговоров было о нашей жизни, о 
том, о чем болит душа и чему радуется. Много сме-
ялись, вспоминали школьные годы, своих учителей, 
как ходили в походы с приключениями. Рассказыва-
ли обо всем друг другу, потому что знали, что най-
дем отклик и, если нужно, получим поддержку. 

Жаль, что редеют наши ряды. Уходят в мир иной 
друзья, их очень не хватает рядом. Поэтому каждая 
встреча очень дорога для всех нас. Мы обязательно 
фотографируемся и обмениваемся фотографиями. 

Хотим сказать большое спасибо работникам кафе 
«Арго» за гостеприимство, хорошее обслуживание 
вкусные блюда. 

На прощание сказали сами себе, что самое лучшее 
у нас только начинается и впереди ждет много-мно-
го радости и счастливых дней. Договорились о но-
вой встрече и, как в песне поется: «И сердце, как 
прежде, горит оттого, что дружба превыше всего…»

Разве ради такого позитива, не стоит встречаться? 
Считаю, что стоит.

Привет нашему 8 «а» классу, не забывайте друг 
друга.

Светлана Буранкова (Константинова) 

Встреча школьных 
друзей

Ìû þíîñòè íàøåé, êàê ïðåæäå âåðíû…


